
Protokoll:

Die FDP-Fraktion kritisiert die Erhebung von Erschließungsbeiträgen. Herr Beigeordneter Flöck sagt

eine nochmalige Prüfung in Abstimmung mit dem Rechtsamt zu und sichert eine Darstellung im

Ausschuss für Stadtentwicklung und Mobilität zu.


